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Résumé

La définition du terrorisme en droit international rencontre de veéritables difficultés, en
raison d'un désaccord sur la determination de son contenu et sur les differences sur le compte
de sa nature et de son essence. Terme vague pouvant revétir, potentiellement, plus d’un sens;
en fonction des cas et des situations, la qualification de ses dimensions, des causes et de ses
manifestations pose moult problémes.

Et si le differend sur le niveau idiosyncrasique est lié a son contexte idéologique, des
chercheurs qui se sont intéressés au phénomeéne du terrorisme se sont heurtés a la perception
et les moyens qu’en font les Etats et les organisations internationales en particulier les
Nations —Unies.

Les divergences d’intéréts stratégiques entres les différents protagonistes entravent toute
tentative de trouver un accord sur la définition du terrorisme.

Mots clés : Définition de terrorisme, difficultés, désaccord, idéologique, intéréts stratégique.

Abstract

The definition of terrorism in international law raises a lot of problems, and encounters a
number of difficulties, due to a disagreement over its content and divergencies on the
statement of its nature and essence. Finding an agreed definition of international terrorism is
one of the major problems. The controversy of scholars over the definition of terrorism is due
to their ideological background. On the contrary, the difference at the level of states and
international organizations and particularly the United Nations is due to the conflict of
strategic interests.

Keywords: International Terrorism, ideological background, political hostility, strategic
interests.
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